

平成 30 年 11 月 7 日(水)

インドネシア国際交流

11月7日(水)インドネシアのSingapore International School (SIS) Kelapa Gading 高校の生徒44名が来校しました。本校からは、生徒会執行部・英語部の生徒が中心となり交流を深めました。歓迎セレモニーでは生徒会から日本の文化や学校・伊那市の紹介をしました。生徒会から出されたクイズに、SISの生徒は驚きと歓声をあげていました。また、SISの生徒はアジア大会2018ジャカルタのオフィシャルソングの合唱をしてくれました。午前中の授業体験では、日本の伝統文化の一つである、正月遊びの「ふくわらい」と「ぼうずめくり」を1年C組の生徒とともに体験しました。午後の授業体験は、音楽・美術・体育・英語の4講座に分かれ、各クラスの生徒と交流をしながら授業を受けました。日頃、海外と交流する機会の少ない生徒にとって、とても良い経験になったと思います。



SIS Kelapa Gading 高校から魔よけの置物をいただき、本校からは諏訪のオルゴールを進呈しました



歓迎セレモニーで生徒会長の向山君が英語でスピーチをしました



インターナショナルスクールの生徒によるオフィシャルソングの合唱





ふくわらいとぼうずめくりで盛り上がりました



美術では折り紙で和綴を作りました



音楽ではサウンドオブミュージックを日本語で覚え、発表をしました（左）
英語では日本のことを英語で紹介しました（右）



体育では卓球とバドミントンで交流しました